

MORESTEL

## Groupement féminin du Pays des couleurs : un premier bilan contrasté



Le coach Miloud Belagra revient sur la première partie de saison de son équipe.

**Le championnat reprend ce samedi pour le Groupement féminin du Pays des couleurs. Entretien avec l'entraîneur Miloud Belagra, qui a pu tirer les leçons de la première partie de saison.**

Avant la reprise du championnat ce samedi 24 janvier, à 20 heures, avec la réception de Pierrelatte à Creys-Mépieu, le bilan reste « très moyen » pour Miloud Belagra, entraîneur du Groupement féminin du Pays des couleurs, avec seulement deux victoires, un nul et cinq défaites en championnat, avec notamment des défaites cruelles contre le FC Lyon et Firminy.

« On a eu énormément de blessées sur la phase aller et cela a impacté le niveau de l'équipe car le groupe est très restreint en qualité et quantité. On espère juste pouvoir faire la phase retour avec le groupe au complet. À ce moment-là, on sera en capacité d'aller chercher le maintien. Sans cela, ce sera un exploit », explique le coach.

« Notre parcours en Coupe de France est identique à la saison dernière et dans les mêmes conditions, à savoir un but encaissé à la dernière seconde de l'adversaire pour nous éliminer. En coupe Laura, nous jouerons un 16<sup>e</sup> de finale face à un club de R1, le FC Bourg », précise-t-il.

« Le positif de ce début de saison, c'est qu'on a notre destin en main pour se maintenir. L'autre point positif est l'ambiance du groupe, qui est vraiment très bonne. Nous avons déjà réalisé un match amical contre la Vallée du Guiers lors de la trêve, avec une victoire 2 -0 à la clé », conclut Miloud Belagra.